

## El PP apremia al gobierno a sacar la licitación del mantenimiento de jardines "pues están descuidados"

10/05/2017



El edil del PP, Alberto García, apremia al equipo de gobierno a que actúe con rapidez respecto a la contrata del mantenimiento de parques y jardines de la ciudad, "que **están muy descuidados, porque no queremos que los 400.000 euros que se destinarán a este proyecto se pierdan** y vayan a una vez más a amortización de la deuda municipal".

El concejal del Mantenimiento, Fernando Gómez, ha respondido que la licitación de la contrata de mantenimiento de los parques y jardines de la ciudad ya

se ha puesto en marcha. El pliego de condiciones está preparado y el proceso de exposición pública dura entre 50 y 60 días, por lo que "**esperamos que esté para el próximo mes de septiembre**". El contrato con la empresa que obtenga la licitación será por tres años, **prorrogables, por un millón de euros anual**. Gómez insistió a su vez que "el PP estuvo ocho años en el gobierno y no hicieron nada por mantener el cuidado de parques y jardines y ahora tiene prisa para que lo hagamos nosotros".